

Fernando Estévez: "Estamos preparados para sumar mañana y si es de tres mejor que de uno"

15/12/2023



Estévez durante el partido en Leganés | J.C.

El Eldense disputará mañana la 20ª jornada de liga ante el Racing de Santander, o lo que es lo mismo, el último partido del año en casa. El equipo viene de empatar ante el Leganés después de dos jornadas perdiendo, pero el místico, Fernando Estévez, señala que mañana "tendremos delante a un rival de un nivel extraordinario, pero estamos preparados para sumar y si es de tres puntos, mejor que de uno".

Estévez quiere cerrar este año en el Nuevo Pepico Amat

con una victoria para así ponerle el broche de oro a un 2023 que ha sido "muy bonito e histórico para el club por el ascenso a Segunda División y por haber enganchado a tanta gente porque en el partido de la temporada pasada ante el Amorebieta había alrededor de 900 personas y esta temporada llegamos a los 4.000. Así que gracias a la afición por el cariño, a los jugadores tanto de la temporada pasada como de esta y a la directiva".

En cuanto al rival de mañana, el Racing de Santander, el místico ha destacado que va a ser "un partido complicado con mucho nivel de jugadores a nivel individual, pero

nosotros estamos compitiendo bien porque el equipo está mostrando solidez no solo de sensaciones sino de números ya que en el pasado partido en casa del líder conseguimos que el rival no tirara entre los palos desde el minuto 33 hasta el final".

El entrenador también ha hablado sobre los cambios en la portería: "Hay una alta competencia en este puesto. Yo no soy mucho de hacer cambios en esta posición, pero hay que adaptarse en esta categoría porque el 50% de

los equipos de Segunda División han utilizado a dos porteros y algunos, como nosotros, hasta tres. Tanto Vallejo como Zubiaurre han tenido su bloque de partidos, y ahora es el turno de Aceves que recuerdo que ha debutado en Primera División y va convocado con la Selección Española sub21".